
 

 

Il Liceo ”G. Milli” e Teramo: un legame indissolubile 
 
 
Oggi, martedì 30 gennaio 2024, alle ore 10,00, presso il liceo “Giannina 
Milli” di Teramo, nell’aula della classe 1B linguistico, si è svolto il primo 
incontro con il signor Maurizio Di Franco, presidente dell’associazione 
socio-culturale “Calamaio”. 
Durante questo incontro, il signor Di Franco ha proposto un progetto di 
collaborazione con la testata giornalistica online “InforMA” divulgatrice di 
articoli che approfondiscano aspetti e problematiche interessanti della città 
di Teramo, suggerendo anche ipotesi di soluzioni. 
Perché abbiamo aderito a questo progetto? 
Le ragioni sono diverse: conoscere la città nella quale viviamo e andiamo a 
scuola tutti i giorni; far conoscere i suoi aspetti meno noti; affrontare le 
criticità più evidenti, per diventare una voce attiva capace di contribuire al 
miglioramento dell’ambiente cittadino che ci ospita. 
Siamo onorati di essere gli unici a rappresentare il liceo “Giannina Milli”, 
certi che questo progetto, al quale saremo formati con il prezioso contributo 
di importanti personalità, ci farà maturare sicuramente nelle competenze 
relative alla scrittura, ma, nello stesso tempo, accrescerà le nostre 
conoscenze sulla bella città di Teramo, rendendoci cittadini consapevoli 
della loro stessa realtà territoriale. 
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